

OPÉRATION ECOLES/ COLLÈGES / LYCÉES MORTS

Vallée de l'Arve

En signe de contestation et en soutien à la mobilisation,
contre cette réforme des retraites par points

VENDREDI 24 JANVIER



N'ENVOYEZ PAS VOS ENFANTS À L'ECOLE !

- Parce que cette réforme est inégalitaire et profondément injuste : le calcul sur l'ensemble de la carrière pénalise d'autant plus les carrières incomplètes (chômage, maternité, temps partiels, arrêt maladie, handicap ...)
- Parce que tout le monde sera impacté : les retraites actuelles, les parents et plus encore vos enfants !
- Parce que le système actuel est largement viable et que cette réforme n'est pas nécessaire.

Ce projet met en péril la solidarité au profit de l'individualisme.

Nous appelons les parents à une journée « école morte ».

**Pour un vrai système de retraite par répartition
Mobilisons-nous !**

Les enseignants des écoles, collèges et lycées de la Vallée de l'Arve

Cette manifestation s'inscrit dans un mouvement qui concerne l'ensemble des établissements scolaires de la Vallée de l'Arve (Chamonix, Passy, Sallanches, Cluses, Scionzier) contre l'affaiblissement de nos services publics (éducation, santé, transports...).